Persiste emergencia en localidades argentinas inundadas



B.Aires, 27 abr (RHC-PL) El ministerio argentino de Agroindustria anunció la entrega de un fondo de ayuda a las provincias afectadas por persistentes inundaciones, al tiempo que el Ejército y la Armada incrementan la asistencia en las zonas más afligidas.

El ministro de Agroindustria, Ricardo Buryaile, precisó en un comunicado que su dependencia asignará 55 millones de pesos (tres millones 742 mil dólares) a Entre Ríos y suma similar a Santa Fe como parte de la Emergencia Agropecuaria de apoyo a los agricultores.

"Estamos trabajando lo más rápido posible con los gobiernos de las diez provincias en emergencia, tratando de solucionar lo que estamos viviendo hoy, pero también contemplando el futuro", afirmó Buryaile quien este miércoles recorrió en helicóptero zonas inundadas en ambas provincias.

Por su lado, un comunicado del Ministerio de Defensa señala que el Ejército y la Armada incrementan las labores de ayuda en las zonas más afligidas del litoral argentino por las crecidas que duran ya tres semanas.

Unidades entrenadas para contingencias ante desastres naturales trabajan en la ampliación de sitios de alojamiento para los evacuados y la realización de tareas de prevención contra la proliferación de mosquitos portadores de enfermedades, entre otras tareas.

Igualmente, continúan en la búsqueda de rutas seguras que faciliten la asistencia a los pobladores, transportan medicamentos, logística y personal médico y trabajan en la construcción de puentes para restablecer la conectividad, indica la nota de prensa.

https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/91810-persiste-emergencia-en-localidades-argentinas-inundadas



Radio Habana Cuba